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｀｀三．決定將原應於一九五三年十一月三

. 十日退職之汰官二人之任期延長至一九五三年

十二月三十一日為11.:" 0 

忻iE.伎之赧告員颯告言槁 (A/C.5/ L.217)以三

十三素對本通過，荼攝者一。
-o-. 主席睛委員會通過報告員關於委派委

員以賞行政蒞預算問題諮詢委員會 {A/C. 5/L.218) 

及聯合國職員徬卹金委員會 (A/C.5/L.219) 各懸

缺之報告杏稿。

菜告員所撮之赧告當稿(A/C.5/L.218 l£.. A C. 

5/ L.270) 逼過。

第三百七十四次會議

-o二． Mr FAHMY （埃及）及 Baron VON 

OITER （瑞典）覺得很遺槭，因為法學家委員會台

就與美國參議院國內安全問題小稍委員會有關之若

干問題向珌啓長提出諮詢意見，而委員會逵沒有機

會來審議那些惹見。他們並力稱各代表團對於此項

問題極其煎藕。

-o三．主席說，這個問題將為本委員會－F次

合議議程的第一項。

干仗.::.時散令。

第三百七十四次全體會議

一九五.::.年+.::.J1十＊ a 星期.::.午佼三時在紘約會所皋行

主序： Brigadier-General Carlos P. RoMULO （菲律賓）

法律專家委員會的蒿見

一．主席提起：秘密長前爲美國參敵院國內安

全,1、系Il委員令所涉及的若干問題倉設置法律專家委

員合以備諮詢，第五委員令第三七一次會議時，埃

及代表會詢問委貝合荊於何時審議該委員令的意見

蓄。第三七三次會瞄時，埃及代表再皮詢問，瑞典

代表亦提出同樣的問題。主席當時答稱正與大會主

席及祕害長諮商，容本次會議答覆。

二．他願滋先指出：他同情許多代表團對法律

專家委員會所歼究的頂大問題之合理胭切。不過，

此項問題之審議引起秤序上的困難，因爲本屆＊會

議事日稈上，並沒有一個項目，是與若 F英國籍職

員被美國政府提關傳問而引起的問題相廁速的。第

五委員會議程上待理的項目都與法律專家委員令的

諮詢意見無園；依踏事規則第九十七條，大會所屬

各委員會不能自動撒新項目列入議事日程。

三．再Jllj'目前審跟這個問題，是否適宜，亦
屬疑問。祕害長最近遇到非常複雜而又無案可稽的

情形，不得不採取持施。在決定採取行動前，他行

諮詢三位涸立的法律珺··家的惹見；十二月五日，他

將三位法律専家的一致意見；連同他對祕書處職員

所發磬明 (A/INF/51 and Corr.1), 送致各代表

圈，以備參攷。在藁朋中，啟書長說他在執行燕章

及聯合國職員服務條例時，決定以法律専家的結論

及建策爲秘密麻人事政策的基礎。他又說：极據法律

專家的建敵，他擬設臨顧問團，以便依專家，意見襄

A/C.5 /SR.374 

助處理個別的事件。因此，祕音長原則上接受法律

専家們的結論與廸議，但他並不受他們全部，意見的

拘束。

四．應該注惹的是大會無須對法律專家的，意見
探取具磴措施。職員服務條例在目前甌無予以褻更

的擬議． 且亦無此儒耍，因為法律專家的結論認為

极據現行條例，秘霫長巳有桃力探取情勢J:.所必要

的步驟。主席指出：祕書長巳根插専家的惹見採取

措施，由於此項措施的結果，若干當事人、已向行政

法庭上訴。毎一個職員的各別偕形將依現行條例予

以研究，如第五委員會目前討論法律專家委員會的

報告霎，則此項討論可能妨礙行政汰庭對各案件的

裁決。祇有在行政法庭裁沃後，第五委員會才能沃

定應否探取其他的节施。

五．棐於上述以及其他種種理由，＊會主席、祕
書長及他本人認為目前第五委員合不宜討論本問

題。祕耆長說他正在銀埠各嵇有區l資料，擬儘早向各

會員國提出一項詳盛的報告書。當然，在此以前，毎

一個代表圍一一巳經瀏菀法拌専家的念見杏及秘苔

長的葬叨的－－，如有意見，磁可向祕書長接泠陳

述，或請他提供共他的情報。

六．主席說，他這一番諸足以表明大會主席及

秘書長將本問題各方面從聯合國的最高利坌J:.，繹

遏審僙考盧接所獲致的，意見。

七． Mr. FAHMY （埃及）願意先說朋埃及代

表圖堅決認為聯合國不應當庇議秘杏處內從邛不軌

活動，危害柬迢國的職員，不論此柬迢國為葵國或
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共他國家。t又認為不忠淤本國政府或本國的人不

應當在祕若處繼籟任職，忠貞與否的問題，應由本國

政府涙定。
八． Mr. Fahmy深信一個職員對本國政府的忠

貞與職務服務條例第一條第一款的規定並不衝突，

依該款蛻定，祕書處職員為國際公務員，共職責非

國家性質，而純局國際性質。不過，埃及代表團認

鈴對於這樣一個與所有會員國有嘧七JJ關係的頂大問

蟈，祕書長擷先睛＊令指示，在採取行動前，應先

請大會核准。

九． Miss WITIEVEEN （荷閑）說她倉注意傾

聽主席的陳述。但她並不想涉及本問題的細節。地

提到：第五委員會對大會負査一牣有關行政及預鎄

的問題。三位法伴專家戟告耆內所處踝的問題是非

常頂＊的。當聯合國主要櫟構之一的秘書處的性質

與地位翦個發生問題時，沒有一個代表團能薁然規
之的。那威代表巳釋說遏，該間題所牽涉的不僅是

美國政府與祕耆長，而是與所有會員國都有宓切關

係的。
-o. 不過， 這個問題過於董＊複雜，委員會

各委員，由於屆會延會前所餘時間不多，不能加以

詳盛的討論。但是，本問題的審議不可過於拖延，
因為它所涉及的是非常煎大的原則，同時它與盤個

鉍害處以及毎一個職員本人都有宓切的關係。因此，

本問題應於本屆＊會第二期會議舉行之初，予以審
議。延對於現所採取的汲將來可能探取的措施的若

干後果，表示關切。

一一． Baron VON OTTER （瑞典）提起；在

第三七三次會議中，他倉強關包括瑞典代表團在內

的許多代表圖，對於與聯合國及其國際性職員有極

戒＊關係的本問題，非常岡切。瑞典政府將針對這個

間頲詳細旃究該報告畫及祕嘯長所應承提出的補充

資料，希望大會第七屆會的後期，有櫟會討論該問

題。
一二． Mr. WECKMANN （墨西·可）說他不想

討論本問題的直體。他對主席的捒述，表示欽佩°
墨西哥代表團對於法律耳家委員合的諮詢意見，适

否適切，頗驾懷疑，認鎊該問題應予牂細研究。
一三． Mr. FENAUX （比利時）同意荷醌代表

的見解。他亦認霧法律耳家委員會的意見目前不應
當在第五委員會內引起討論。他對該委員會意見否

所引起的瑄挺，表示逞棫。各代表圍與公衆一樣，．都
是從報絨上才瘞悉該意見守的內容的。

一四．不緝比利時代表圓不願意它的慣熏態

度被認爲對聯合國秘害處職員命運的摸不關心，或
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是不了解秘害處目前的不安情形。它在堅泱揣議國

際良好行政所應迤奉的原則範圍內，同情許多代表

圍對本問題的I周切。

一 E．這些著於憲章而又載入職員服務條例的

原則，主要的是：對國際Jfd:會的服務，國際公移人

員對本國政府的獨立性，職員所必具的最高糜準，

職位的保眾及本就織的其正世界性。

－六．如果這些原則未經全部確認，那麼，現在

服務中的職貝將威夷氣餒，而耷脈優越，肯離開本國

與家庭，來熱心為聯合國服務的入，也就不能究得了。

一七．在目前他不愁多所論列。他認為秘書長

在依上述原則採取行動時，在執行他確然掌有的一

切權力時，因欲他的行政棵構依復f己心，頂獲安定，

必然因有各代表團的全盛支持而成鬼欣幸。

一八． Mr. ZARUBIN （蒸維埃肚會主羲共和

國聯盟）認爲法律専家委員會的惹見杏，值得詳細

審議；因此，他贊成主張從咩討論的一切提案。

一九． Mr. JUNG （印度） 贊成前幾位發言人

的意見，因為他亦十分關切祕書處最近屑發生的不

安情形。他之所以威鷽憂盧，一部分是由於報章所

載的消息，一部分是由於祕壼長之未作任何正式翦

叨。主席在悚述中說祕書長將儘早以此半的牂細情

形報告各代表閩， Mr. 」ung對此成爨滿窩。他特

別關切的是：法律酒家委員會的諮詢意見所涉範固

甚廣，而秘宓長巳決定採取意見蓄中的結論，作冗

末來人半政策的苯礎。不過，遙從主席的耍求，印

度代表團將對該報告書的宜體，暫不表示滋兄。
二o. 但是，法律專家委員會的意見書涉汲有

關國際文官制度的非常煎大的問題，而専·家們結論
之影腳所及亦並不止於注律方而。因此，极據該委

員會的歼究結果而決定的政策廊出於聯合國的最高

穢猜，gjJ大會。不將這個間頲提出大會是一項錯

誤。他十分了解祕密長處塏的困難。大會對本問題

的涙策，比汰律專家們的諾，於祕書長之執行任移，

要方便得多。

二一． Mr. Jung說明 1也所提意見並非對法律

専家委員會或祕杏長的指摘。由於許多代表團對報
告雷結論的關切，他認爲在大會尙未得有櫟會涙定

應取的政策前，最好不要极採該委員會所歼究結果

而採取最後的確定措旋。

二二．聯合國與專門模「固對於東道國顯然負有

茉任與義務，師一個國家都有權評判本國入民的品

行。
二三． Mr. WILEY （美利堅合衆國）對於主

席的認明及埃及代表就法律專家所提，意見中兩要點
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加以說明，表示烕跗。他聰為委員會各委員如將惹

見書屮所涉問題加以研究，営可獲盒。秘密長將就

本問題向會員國提出詳盒的報告苦，他對此深烕欣

恩。當第五委員會獲得所有有關資料後，便可以對

法律專家委員令，意見之是否得當，加以判晰了。

二四．美國政府歡迎第五委貝會審在法律専·家

們的意見。由於目前形勢，尤其是扯界政治的情勢，

對於祕杏處內不能稍職的美籍人員， 必需採取措

施。

：：：五． Mr. GANEM （法蘭西）同惹主席的見

解。他對討論法律專．家委 員會惹見書之是否有坌，

頗為懐疑。他對於本問題，不但要從已述及的患章

原則及職員服務條例去觀察，而且耍從報告杏桔論

在質施上是否適切問題去研究。

二六．祕杏長艇境十分困難。他勢須探取新的

措施。 Mr. Ganem 請他審慎將半，顧及此項措施

之質際後果，不特在鈕約為然，而且在全世界亦當

如此，因為海一個國家都願意秘害處其正具有國際

的性質。

二七． Mr. MARTIN （加傘大）聰爲所有代裴

圍都同意聯合國對東迢國有若干羲務，它們對法律

專家委貝會意見啓所處泗！的頂大問題，都同樣地關

切。加拿大代表團深知尬書長富有責任心，想必不

致認綰法律專家的惹見非嚴格遙循不可。

二八．珌杏處的國際性必須予以維持並加強。

秘害長固然應當承荔東道國憂盧之正當以及需要殯

除驾繇捩之源的不良分子，但他同時亦應當稚該本

稍織及獄員的利企。他逗應當鶯全體令員國的共同

利盆而加強聯合國，使之成為盛善．盛美的國際合作

的憑藉。

二九．法律耳家的意見書雖適切有盆，但亦引

起許多須加詳細研究的問題。由於這是諮詢意見，

＊會在採用它的結論前，應詳1JU檢討。祕害長應繼積

執行共任務，但當適免匆遽行車，以免妨礙將來採取

開明切宜的長期政策 o 各代表團應利用大會在噩誔

及新年的休會時期，將本問題的各方面細心予以研

究，以備屆會復會時卽能從牂討論。

三o. 在這樣的情形-f, Mr. Martin 勰為目

前對法律專．家的，意見不如暫勿採取其他行動，對他

們的結論，也暫勿加以贊否。三位卓超的法律専

家，對祕宙長人淖政策涉及的一般法律問題所提的

諮詢意見，毫無疑問，便這些問題的內容格外朋
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頲；但 Mr. Martin 不願范．第五委員會認筠加佘大

代表團睬贊成暫緩討論，便必然會準備把祕書長所

徵求而法律專家們於短時期內提出的惹見，作為比

諮詢意見更為煎要的束西宥待。因此，在第五委貝

會沒有悉心將祛律面：家報告書牂細研究前，祕書長

應遵循范章原則及職員服務條例。 Mr. Martin 對祕

杏長的判斷與忠誠及共對世界和平合作之工具的聯

合國串業的慕忱，具有耙大的信心。

三一． Lord CALDECOTE （英聯王國）同惹

汰律専家委員會的·意見當引起許多基本的問題。他

亦認為在本問題討論時機末至時，遽付討論，是極

不適宜的。願惹討論該4意見書的各代表團，應採取

步驟，使該項目列入＊會議稈。

三二．祕壼長提到：有一位代表發表惹見，說

他本應睛求大會指示。但是秘書．長探取決定，是不

能不根據愆章原則及職員服務條例的。法f卓琳家委

員會報告書內的問題在十月十四日便已發生了。他

在十月二十三日發表成立法律専家委員會。此項措

施不但沒有人反對，而且逗受到頌揚。該委員會於

十一月二十九日向他提出報告害，他於十二月四日

將該報告密提交＊會。珌書長所採措施是否符合憲

章及職員服務條例，應由行玫汰庭涙定。

三三．有一個代表團說應由有關國家決定祕書

處內該國籍職員是否為良茹公民。祕審長認為這個

觀點是不正確的，是違反恋章的。對於本問題有洗

定權的是祕吝長，沒有一個政府能命令他任命或辭

退任何職員。如有某一政府指控祕害處某一職員不
忠誠，祕書長祅請該政府提供證噱。

三四．祕守長磬稍他將設置顧問團，以秘書處
高級職員若fA及非祕壼處職員之法律專家若干人
稍繼之，負漬審査毎一個案件。他在幾天以前台函

加傘大外交部長，睛共推旗法律專家兩名。他之所

以請加傘大代表團推腮者，是由於該國與美國密邇，

同時要儘最減少我用。

三五．祕書長又說他在下決斷時，決不屈服於

任何歷力。自就任以來，i也倉悉心坍究痺一i區有關
辭退或停職的案件。關於逛一點，他提到他會充任

那威工會注拌顧問及那威司法部長。現在他是聯合

國秘審長，他所唯一關切的，赴聯合國的利盆。他

仍煩要和以往一樣，永以聯合國的最高利盆為採取

行動的指揮。

三六．主席對委員會各委員在發言時的審慎、

莊煎、温和、表示謝惹。
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關於專門機關支用專款賬下所癡技術協助款
項情形之審計報告書(AJC.5/L.221）（緝完）

［項目四十］＊

：：：七．主席請委員會通過報告員的較告書稿

(A/C.5/.L.221) 

飆告R 赦告書稿 (A/C.5/L.221) 通過。

聯合國與各專門機關之協調：行政與類譯方
面之協調 (A/C.5/L . 223）（縝完）

［項目二十六(a)] 事

三八．主席謗委員會審議報告員報告書稿 (A/

C.5/L. 223 ) 
三九． Mr. AGHNIDES （行政噩預芻問題諮詢

委員會主席）要求在第七段第十六行內，提及聯合

國敖育科學文化縑織及國際勞工局，又在第八段，第

五行｀｀could make，，二字之後，應增｀｀由行政及財政

觀點言＂等字樑。

四0. M iss WIITEVEEN （荷蘭）要求將第四段

第六行內的｀｀但是＂，以｀，再Jtlj"代之。姆提議第七

段第三行內增＂仍有改善餘地＂ ＊糅，因爲脇調工

作最好能遍及曼谷以外的其他地區。

修正的赧告A赧告當稿 (A/C.5/L.223) 遇逼。

限制大會經常屆會期間之辯法所涉的經費問
頲 (A;C.5/L.220)

［項目五十］．

四一．主席請委員會審讖報告員報告書稿 (A/

C. 5/L.220) 
四二． Miss WIITEVEEN （荷臨）要求在第六

段第四行內 '`additional funds" 前，加｀｀m邸imum"字

樣，以顧及報告書稿第五段(iii) 內所載諮詢委員會
的保留。

修正的赧告員赧告書槁 (A/C.5/L.220) 通過。

第二委員會就議程項目二十五(a)所提決議草
案涉及的經費問題 (A/C.5/L.225)

四三．主席睛委員會審議報告員關淤第二委員

會所提經濟發展締實問題決議草案涉及的經貲問題

所提的莪告杏稿(A/C.5/L . 225) 。

＂指大會諾程項目。
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四四． Mr. BARTOL （阿极廷）虎叨對一九 H

三年預算第三項追加撥款的數額問題保留立場，池

說在預算二讀時將再度提供意見。

赧告員赧告君槁 (A/C . 5/L.225) 通過。

一九五三會計年度搞箕： （a) 認書長編製之
睬箕 (A;C.5/527, A/C.5/538,A/C.5/539, 
A;C. 5/L. 224, A;C.5/L. 226, A/C. 5/L. 
227); (b) 行政控預宜間頲諮詢委員會報
告書(A/2157, A/2320) （續前）

［項目四十二］．

初讀（續完）

會所£k活費詞猿數的適用問題

四五．主席諝委員會審議祕書長報告杏 (A/C.

5/527)及諮詢委員會第四次報告害 (A/2320)

四六． Mr. ANDERSEN （秘害處）對淤諮詢委

員會贊成生活抒鑭跪數適用於加茹費及夜勤孖，引

爲欣慰。但對諮詢委員會所認爲無充分理由將此項

詢蜚適用於晤文津貼，僑居服務津貼，特別員顬津

貼一事，引為造城。不遏，諮詢委員會在報告書第

九段內承認該問題仍可繼續硝究。此外，該委員會

在報告在第十三段內 ，建議加班費 ，夜勛費，個」、津

貼中的生活挫調器數，在規定聯合國所繳疾病保險

的費用時，不得作為鋸金計算。

四七．為了輝檔理由，祕舌長希望第五委員會

修改諮詢委員會的廷議。第一，諮詢委員會的結論，

顯有討論餘地；第二，此項建議如予實施，將使行

政工作＊＊增加，特別是在薪金及工査的發放方面 3

第三，諮詢委員合關於疾病保險應級款項所作建臨

並無极據。

四八．諮詢委員會認爲解職償金及事假折金以

底薌計箕是－OO公允的辨祛（A/2320，第十二段）。

生活找關賂數的適用問題與各導門機關亦有關係。

囷此，聯合國似不宜對本問題探取單方面的措施，應

俟祕書長會同各專門機關首長牂細討論後，再作定

奪。但是，無論如何，祕唧長不反對諮詢委員合晦

淤指郡潰的建議。

四九．因此，委員會不妨向＊會延議請祕書長

與各專門機腑詳細歼究本問題，並向大會下屆會議

具郫。＃n委員會不願採取此一行動，那麼祕書長將

竪請委員會核准生活戥關題數適用淤踏文津貼，僑

居服務津貼，特別員額津貼，同時准許聯合國在規

定所穏疾病保險的賈用時，將生活費詞翦數，作為

薪金計算。末一項措施的結果，比諮詢委員會擷議
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核減的九，七七O美元，要多搶節五，一七O美元，因

霧如決定生活戥調裝數不適用於解職費，那麼祕書

長的概算將減低至二八，七六O美元，gl比諮詢委員

會的建議（三三，九三O美元）少五，一七O美元。

五Q. Mr. AGHNIDES（行政竪預算問胭諮詢

委員會主席）指出：大會行決定此次之調槃數不倂

入底薪，與上次生活津貼的辦祛不同。現在迢一項調
撒數是臨時的，與退休金無關。他又提起諮詢委員

會在向＊令所提的第一次報告杏中 (A/2157，第二四

三段）巳行表示它的惹見。不遏，另有非不頂要的

兩點是應當注惹的。第一，生活費關照數應否適用

於三稱津助，自然是有討論餘地的。第二，諮詢委

員會本來可以提出在行政方面簡單易行的建議的。

例如，它本來可以提出與珌密長所提相同的建瞄的；

純就預算言，區別原可很小。這並不是諮詢委員會

的任務所在。第五委員會曾請諮詢委員會說明：祕

害長所遵循的方法是否與諮詢委員會對第五委員合

有朐決議(A/2022/Add. 1 ，第三十四段）所作解釋

相適應o 諮詢委員會的報告書會作此棕澥釋。但是，

如委員會接受秘杏長的提議，諮詢委員會＊致將無

異議。
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五一．主席答復 Miss WITTEVEEN 的一項詢

閾，說祕書長將經由諮詢委員會向大會擬具報告書。

五二． Mr. DAVIN （鈃西函）對各代裴團在本

次會議開始時才收到有關文件一節，表示遣槭。他

詢問 · 如委員會延至明年採取涙閾嶧畔畔

何種辦法o

五三． Mr . ANDERSEN （秘蜜處）說祕害長將

詛領適用生活抒調盟·數於各稢津貼。無論知何，當
他與各專門提關協商後，將使此頲調跪數不適用垛

解職費。廄該記取的是鴟合國並非將生活費關穎數

適用於全部解職貲。祗有事假折金及解職通知期內

的薪金是適用生活戥調顗數的。
五四． Mr . Andersen 答復 Mr. DAVIN （紅西

蘭）的另一個問題，說無論如何，委員合的涙議是

無追溯效力的。

五五． Lord CALDECOTE （英聯王國）詢問委

員會能否於本眉合議第二期中再度討論本問題。
丑＊ ． Mr. ANDERSEN （秘害處）啓稍祕雪長

，意欲要求將本問題列入協調事．宜行政分紐委員合淤

一九五三年四月舉行的下屆會議的議程中。不遏，他

願意用通信方法將本問題於四月前解決。

丑七 ． Mr. FRIIS （丹麥）說他比較贊成委員合

暫時通過諮詢委員會的廷蟻，以後知有必要，儘可

睏潞。
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五八． Mr, M. I. BOTHA （南非聯邦）贊成丹

麥代表的提議；繼領適用生活戥詞翦數於亳無疑問

的項目，是不妥當的。

五九． Mr. POLLOCK （加傘＊）指出：脷於

所涉經蕷問題，應該適用的原則是非常清楚的。現

在委員會應當顧到某他兩項因素：諮詢委員會建議

的實施問題，及力求與聯合國協調的各項門機園適

用上述原則問題。似此情形，加傘大代表圏提議委

員會接受珌書長的提議，但秘書長須力求儘逑解決

本問題，同時在諮商專門機爛時，須充分顧到諮詢

委員會的肆瞄。

1'0. Mr. ANDERSEN （祕竇犀）說祕書長願

惹提出加傘大代表所要求的保證。如委員會通遏丹

麥代夫的提議，其結果將為接速兩次煲更方法，瀘

樣將使新伶及津貼發放時的行政工作，大爲繁複。

7'-. Mr. FRIIS （丹麥）鑒於加拿大代表及

肱霫長代表的葬明，他顛意撤滄他的提議。

*.::..Mr. AGHNIDES （行政聾預算問題諮詢

委員合主席）答復 Miss WITIEVEEN （荷蘭）的一

項問題，說加拿大代表的提議似可接受，並且，通

遏賅提議亦即為未來再度討論本問題留餘地。

六三．主席睛委員會顧到珌書長代表的所作保

證，對加拿大代表的提議採取決議。

加今＊提議以=+十素對五票通過，崇権者四。

六四． Lord CALDECOTE （英聨王國）昫問秘

杏長是否能在本屆會議第二期中就本問題向大會提

具報告。
六':Ji. Mr. ANDERSEN （秘書處）說祕書長將

盡力為之。

會攢繳納時期間題工作小稍報告會

**. Mr. FRIIS （丹麥）以工作＇」、紐主席資

格發言，請各委員注，意工作A丶稚報告書 (A/C. 5/ 

539) 中的第十四段；委員會應自該段獲致結論。

＊七．主席指出：委員會現在應對祕書長請爲

一九五三年度搞算第三十一款甲撥款一百萬元，

作為會屑肆築費一案，探取決議 (A/C. 511) 。

＊八． Mr. ANDERSEN （秘害處）說工作＇」、系1l

報告杏預料會費繳納情形將有很大的改進，這是f麻
得慶幸的。不過，汕書長並不認為這個希望可作為

對周轉造金改髮政策的充分理由。會員國政府必然

同意祕密長的見解，卽他在這個問題上，不能貿然

從事。因此，初贖（第三六七次會議） ＊通遏的會

所述築苷核減一百萬笑元，似乎是不臨當再醢議的。
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六九． Mr. BRENNAN （澳大利亞）說工作小

雜莪告書 (A/C. 5/539) 第十三段所述詞査結果是

令人高興的。如這些結果是完全令人満惹的，鐭＊

利亞代表團便會建議蒯去第三十一款（甲）的～＇

000,000美元撥款，這樣，一九五三年的會費

便可減少o 不過 ， 除非周轉苯金同時核誠 ， 這不會

成為一項長期搶節的。不然的話，必鰕核准一九五

四年同等數額的撥款。在目前的情形下，演大利亞代

表闥認為不如不建議蒯去一九五三年的此項撥款，

而祇宓切注意會蕷的繳納情形。如結果令人滿意，它

保留提議核減一九五四年周轉某金數額的桃利。

七0. Lord CALDECOTE（英邸王國）贊成溟＊

利亞代表的陳述。工作小扭報告書（右手的一行）中

英聯王國的答復內，應加＇｀但以國會批准為條件＂字

樣。
七一．主席提瞄委員會核准綰一九五三年度概

箕第三十一款（甲）撥款一，000,000美元。

該援議以五十宗封五導訌逆過，荼權才＝。

二讀

七二．主席諧委貝會二賾炭袂一九五三會計年

度概算，見文件 A/C. 5/538 附件A第三攔。

七三． Miss WITIEVEEN（荷蘭）請將概箕中若

干款分項表決： o

第一款．大會及所局及委員會

第一款共計＊O三， 四00共元，一致通過。

第二欬．安全理事令及所屬各委員會。

第＝款一f女通過．o

第三歆．釋演暨紕會踝事會及所屬各委員會

七四． Mr. BARTOL （阿极廷）提起：諮詢委

員會的肆議，主張1衣第二委員會決議草案第三號

(A/2332) 第六段成立的專家4、紐的集令時期，自

八品期減至六品剡，阿极廷代表團在第三七二次會

議屮倉對該項建議，表示反對。鑒於專家任務之煎
＊，阿根廷代表圓提議恢復珌苫長原來所要求的撥

款數顓 (A/C.5/532) 。

七五 ． Mr . GARCIA （菲律賓）贊成阿极廷代

表的提議；他認為應尊葷第二委員會＊多數通過的

決議案。他認識阿棪廷汰議草案實施後對於發展落

後國家的項要性。

七六． Mr. ANDERSEN （秘密處）答復 Lord

CALDECOTE （英聯王國）．＇的一項反對意見，說大會

尙未表決的一項淶議案的泗施所需款項，無妨列入

概算；如大合不通過該草案，紐．它處自當加數核減。
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七七． Mr. WILEY （美利蠑合衆國）說將在表

決時反對阿棪廷代表的提案，因爲他認霧＊個是期

的屆令是足夠了。

七八．主席嫦阿根廷提議，依復祕密長原來所

要求的専家會蟻撥款數頲一案付表決。

該提議J,-X.::.十票對九票通過，奎播者 十。

七九． 主席將概算第三款付表決， 由於通遏阿

极廷提案，該敝撥款數頲增為二六三，二00美元。

第三款以三十十票對本通過，荼 1' 者三 。

八0. Lord CALDECOTE （英聨王國）說英酯

王國代表圍在表決時投粟贊成第三歆，但最後取沃

權自當屬之大會。

第三欬（甲） ． 中央常設鴉片委員合及麻醉品監

察穏關

第三款（甲）失3t.::.0,000 美元，一致通逼。

第三歆（乙） 各區域經旖委員會

第三款（乙）夬計九六，000＊元，一致逼過。

第四歆 託管理事會及所局各委員會

第四款共計五九，九00美元， 一致通過。
第五款調香及訪詢

八一． Mr. ZARUBIN （蒸維埃ifd:合主踐共和

國聯盟）提跟胂法概算第五款。

八二．主席將蘇瞄提議付表決。

蘇聯提議以三十票對五票否決，奈 1但奇三。

八三．主席荊第五款付表淶。

萘五款夬計二，一 四o, -t:00*元，以三十五

票對五票通過。

第五款（甲）．獅合國外動事宜處

第五款（甲）共計五四六，＝00美元，以三十

五票對五祟通過

第六款祕書長辦公甌

第六款兴計四五入，＊00美元，一致通過。

第＊欬（甲）．圖書館

第六故（甲）兴計四十五， 000.1_元－f女通

過。

第七款 政治及安全理事會事務部

第十孜夬計十六九,.:::.00-k元，一致通過。

第八款· 軍事參謀圍祕杏處

第入款共計一三-t:, 000.J..元，以三十九票封

＊通過，奈憤渚 .:::.O

第九款· 技術槁助管理處

第九款共計三'、*,-t:OOh元，一致逼過。
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第十款．釋濟事務部

＾四． Mr. ZARUBIN （艱維埃肚會主義共和

國睏盟）再度提出他在初諮時的提議，帥第十款下

撥款核減四00,000美元 (A/C. 5/L.18 5) 。

八五．主席將滁聯提案付表決。

蘇槨提案以三十一系對五祟否決，荼権者四。

八六．主席將第十款付表決。

第十款芸計＝，三O四， 000吳元，以三十五

孚對五票通過。

第十一款．祉會事務部

八七． Mr. ZARUBIN （蔡維埃祉會士義共和

國獅眾）再度提議第十一款下的撥款核減三00,

000美元 (A/C. 5/1. 1 85) 。

八八 ． 主席將褓聯提案付表決。

蘇琊提瘩以三十＝票對五票苓決，奈 1R者四。

八九．主席將第十一款付表決。

第十一款芸計一，十四九，五00美元，以三十

＊票封五祟通過。

第十二款．託管及非自治領±偕報部

第十＝款羔計尤五0,000共元 ， 一，女通過。

第十三款．新聞部

九0. Mr. FAHMY （埃及）詭埃及代表團和

在初讀時一樣，將於表袂時栗權。他認為新聞部的

預算較之對於發展落後國家更為有盆的其他部門的

預鉺似嫌過高。埃及代表陘擬在明年會同其他代

表團對該問題有所提議。

九一． Mr. ANDERSEN （秘害處）答復 Miss

WITIEVEEN （荷蘭）所提問題，說他目前無法說

明新聞部工作直接問接的巽用究占全部預算的百分

之幾。不過，祕害處準備提供該方面的資料。

九二． Lord CALDECOTE （英聨王國 ）指出在

初贖（第三六六次合議）中，澳大利亞代表團提議向

祕書長規定下年度新聞部預鈈撥款的最高數颜。英

職王國代表朗承認目前已無時間碚究該提案，但完

全贊成它所包含的原則，希望下屆會議中可以審議。

九三．女rr委員會不反對的諾，英崗王國代表園

要求報告·貝在向大會所提敕告它中，說叨新聞部應

依諮詢委員會第一次莪告壼 (A/21 57) 第一七二段

所表示的意見，向第五委員會提出關於該部所擬各

程工作緩急先後的報告在。

九四． Mr. FENAUX （比利時）贊成英聨王國

代表的意見。比利時代表閽亦台提出不少建議，主

張新聞部的經控要和其他實體部門的預算數額相猬

（第三四九次合議）。委員會明年可再度討論該問題。

第三百七十四次會議

九五 Mr. TOUS （厄瓜多）對於那些最迨切

需要新聞部工作的國家的代表團，由於入數的限制，

不能在其他椴槁集合時，同時出席本委員會此次會

議一節，表示造磁。但是厄瓜多代表圍相信委員會不

致受按期出席的多數代表的影智，作冗長的討論：加

初讀通過的數字又成問題，那麼，冗長討論是不龍

避免的。

九六．主席將第十三款付表決。

第十款夬計.::.,十五五， 000美元，以三十

一票對六票通遠，奎揸者三 、

第十四款．汰拌部

第十四款夬計四九五，四O3某元，一致通過。

第十五款．會議及總務部
第十五款共計九'+..::.-,*001.元，以三十

＊栗封·六祟通過。

第十六款．行政及財務部

第十六款夬計一，＊O四，尤00共元，以三十
士票對五票逼遏． o

第十七款．一般人半贊

第十十款共計四，辶＝一，000./..元，以三十

＊桌對五栗通過。

第十八 ． 款辦公費

第十，、4k＊計三 ， ，、三一，＊00美元，以三十
＊素對五素通過。

第十九款．永久被備

第十九款#tt.::..四十，五五0~元，以三十五票
對五孚通過，圭権者一。

第十九款（甲）．改良房地挫月

弟十九款（甲），一致通過。

第二十款．聯合國一日內瓦辦事處（第三項除外）

第.::.十敖（第三項除，卜）乓計四，四＝三 ， .:..00

共元，以三十十系對五票通過。

第二..,...漱，第三項．中央常陂扭片委員會汲麻醉品

監察機關聯合祕密處

第.::.十款，第三頃共計回--c, -00-1..-元，一
釹通過。

第二十款（甲）·難民半宜高級專員辦事處

第..::..十款（甲）共計六五0,000:/,元， ．以三

十六票對五漂迢過，奎揸者一。

第二十一款 ． 新聞分處

第＝十一款共it入六＝， .=.00:/_元，以三十三

票對五票通迢，奇権者三。

第二十二款．亞洲遠東釋濟委員會

第=+=軑共計一，0三0,000＊元，一致
通過。
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第二十三款．拉丁笑洲經擠委貝會

第.::.十三款共計入六六， 000-1-.元，一致通

遠。
第二十四款．交際攢

第＝十四款共it.::.0,000美元，一致通邊。

第二十五款．正式紀錄 （第六項除外）

第＝十五款（第六項除外）共針十五-=-,.::..::.O

共元，以三十五票封五系通過。

第二十五款，第六項．中央常設鴉片委艮會及麻醉

品監察機關

第=+王款，第六項尤計一一，十入OJ..元，－

致通過。

第二十六款．出版物

第=+*款共計入一五．＝00.X.元，以三十

五祟對五栗通過，奈措者一。

第二十七款．『d:會工作
第=++I大共計十六入，五00共元，一玫通

遠。

第二十八款．經濟發展

第.::.-t'、款共計四十尤，四OOJ;.元，一致通

遠。

第二十九款．行政牛務 ．

第＝十九款共計一四五， 000-X-元，一致通

迢。
第：：：十漱．國際聯合會·資產移交聯合國

第三十款夬計六四九，五00美元， 一致适連。

第三十一款．會所建築借款之分期撲逗
第三十一款共計一，五00.000美元，一致

适逼。

第三十一款（甲）．會所建築丹

第三十一款（甲）共計一， 000,000J..元，

}X=+.::::.祟封五孚通過，奎擢考..::::.,

第三十二款．國際法院

第三-t.::.款共計六三0,AOOJ..元，一致通

迢。

第三十三漱．預算各款之總核減

第三十三款共計四.::...:.'＾五O共元，以三十

九票封＊通過，荼揸者一。

一九五三會計年皮擬敝決議草案

九七．土席請委員會延遏一九五三年度撥款四

八，三二七，七00芙元的決瞄草案 (A/C. 5/L. 

266) 。

揸款決議早案以三十士票 2t＊栗通過。

關於臨時及非常戥用之決議草案

九八．主席將關於臨時及非常·費用之決議草案

(A/C. 5/L. 224), 付表決。

該玦栻察以三十三祟對五系通遠，奈檳者一。

九九． Mr. ZARUBIN （盛維埃祉會主義共和

國聯盟）說他投票反對該決議草案，因其規定撥款

睛證為勒鮮戰爭的勛章及勳綾。蔡聯代表團在初讀

時巳解秤何以反對此項撥款。

關於周轉苯金之決議草案

-00．主席將厠於周轉基金之決議草案 (A/

. C. 5/L. 227) 什表決。

-O-. Mr. ANDERSEN （祕杏處）答覆 Miss

WITTEVEEN （荷閩）的一項詢問，說無需在決議

草案內特別說明某一會計年度盈餘撥入周轉苯金之

启臨時性質，因為此項撥割的期效祇有一年。周磗

堪金的數颜是每年決定的。

一·O二．主席將決議草案 (A/C. 5/L. 227) 付

表決。
關於扇精碁全之決議早眾以三十五票對五票

通過，崇揸者一。
-o三． Mr. ANDERSEN （祕密處）睛委員會

授權祕害長將一九五：：：會計年度會員國應繳會貲數

額自四四，二00，六六六美元減至四四，二00,
000美元，以便利掇額的計算。這祇要將清算一九

五一會計午度結欠的預計搶節數顧，自五五0,0

00美元增至五五0, 六六六美元gJ]可 (A/C. 5/ 

538,C 段ii)。

決定如議。

聯合國職員服務條例：
試署時期問題 (A/2272, A/2307) 

［項目四十九］＊

-o四．主席睛委員會審議祕舌長報告杏 (A/

2272) 及諮詢委員會第三十入次報告書 (A/2307) 。

-o五．主席答現Mr. POLLOCK（加傘＊）的

一項詢問，說諮詢委員會並不反對祕書它在莪告書

(A/2272)第八段所提的暫從緩瞄辨法。但諮詢委員

會仍建議通遏職員服務條例，第九條第一項 A款腮

翁這褒面的原則比秘會長擬於一九五三年一月一日

濱施的職員服務條例實施細則新增的第一O四．一

二條 (b)款要妥善。
-0-f;. Mr. VAN ASCH VAN WIJCK（荷蘭）

脫荷閽代表團準備和上年一梯，贊成祕密長的提議，

卽大合於本屆會議1',對試署時翔問題，不採決議。

不遏，不可忘却對本問題必需探取最後的解泯辦法。
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荷蘭代表團保留對本問題實體的立場。如諮詢委員

合主席熊對目前兩項文件中的規定可能發生的影郿

這予解釋，將成激不盡。

-0七． Mr. AGHNIDES （行政蜃預箕問題諮
詢委員會主席）說兩項文件自法律首，是相等的。池

們間的差5IJ是另外一方面的。第一，諮詢委員會所

建議的條文並不將試署時期一律定為兩年。它規定

試署時期可少於兩年，但無論如何不得超過兩年。第

二個差別在於職員心理上所受的影瘻。諮詢委員會

所棪掘的前題是已受永久任用，而祕書長的提議却

死板地規定兩年試署時期，因此，第九條第一款A

就是永久任用合同首，而第～0四．一二條（b) 款

却是獄臨時任用合同言的。

-o八． Mr. FENAUX （比利時）贊成荷蘭代

表的陳述。比利時代表團原則上維持去年的立塢；但

同惹祕杏長所舉理由，贊成試果時期問題延至明年

再探取決瞄。

-o九 ． 主席提瞄委員會向＊會建議通過下'lj
決議草案：

＂＊會，

｀｀鑒悉祕密長及行政籃預算問題諮詢委員會

關淤試署時期問題分}JrJ所提之報告書 (A/2272

及 A/2307)

"一．睛秘書長向諮詢委員會提具關於本問

題之最後建議由大會第八屆會審議；

｀，二．涙議將下列項目列入＊會第八屆會臨

時議程： ｀聯合國職員服務絛例：試署時期間

題'o'

決議早察一f女通遏。

委派大會各輔助機關人員以實懸缺

（續完）： （b）會費委員會(A/C5/585)

［項目四十四］＊

--o 主席說由於 Sir Sydney Caine 辭職，會 、

若委員會委員有一名缺頲待補。唯一候選＾為 Mr.

Arthur H. Clough (A/C. 5/535) 。

妥員會因奈無昇議，決議拉為 Mr. Arthur H. 

Clough 代替 Sir Sydney Cai成 以終乓任。

午後六時十分散令。

第三百七十五次會議

一九五.::.年十=月=+n 是期＊午前十時三十分在紐均令所皋仔

主序： Brigadier-Genera! Carlos P RohfULO （菲律蠻）

喵合國職員服務條例：

試署時期間頲(A/C.5/L.231）（組完）

［項目四十九］拿

一．主席諧委員會審議莪告員所提關於獅合國

職員服務條例的報告密稍 (A/C. 5/L.231) 。

二． Miss WITTEVEEN （荷蘭）及 Mr . AGH

NIDES （行政暨預算問題諮詢委員會主席） 提議惜

詞上之修正。

三．主席提議委員會通過修正後的報告杏稿

赧告員赧告言耦（A/C.5/L.237 ) 通退。

拿 指大會議程項目。

A/ C.5/ SR.375 

聯合國合辦職員痊卹苓金： （a）聯合國職員

養卹金聯合委員會截至一九五一年十二

月三十一日止之常年報告書 (A/C.5/L.

228); (b) 聯合國合辦職員義卹基金之第

二次人壽保險估值：深險核翥專家報告

害 (A;C.5/L.229) ; (c) 聯合國合辯職

員養卹基金條例之修正條款 (A;C . 5/L.
2 ·2 ) (續完）

［項目四十五］ ｀

四．主席提議通過報告員所提關於聯合國合辦

職員徬卹苯金的各項報告書稿。

祇告頁赧告古稿 (A/C.5/L.228,A/C.5/L. 22 
~ A/C.5/L.232) 逼迫。




